

Critica Maduro que E.E.U.U. pretenda tutelar decisiones del parlamento en desacato



Caracas, 20 ene (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, rechazó la injerencia extranjera ejercida hoy por el gobierno de Estados Unidos al pretender tutelar las decisiones de la Asamblea Nacional (AN) en desacato.

Durante una entrevista concedida al periodista Anthony Faiola, del diario estadounidense The Washington Post y difundida por la cancillería venezolana, el jefe de Estado declaró que el ejecutivo estadounidense no debe intervenir en los asuntos que son únicamente de la nación bolivariana, informa Prensa Latina.

Maduro repudió el informe del portal oficial de la Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (USAID), en el cual admiten haber pagado más de 460 millones de dólares a sectores de la ultraderecha venezolana bajo la excusa de asistencia humanitaria.

El documento publicado detalla que mediante un acuerdo, firmado en octubre del pasado año, la USAID

comprometió millones de dólares, con el fin de apoyar en el desarrollo de planes para recuperar la economía e implementar servicios sociales durante una transición a la democracia.

El primer mandatario cuestionó sobre la existencia de ese dinero, que según declaró el gobierno estadounidense, le entregó al extitular de la AN, el golpista Juan Guaidó.

Afirmó además que el único responsable de perder la presidencia del Parlamento fue el propio Guaidó, a causa de sus torpezas en el liderazgo y su corrupción.

Maduro manifestó que Estados Unidos persigue a Venezuela con el fin de golpear todas las importaciones necesarias para el funcionamiento energético del país, no obstante; 'hasta ahora hemos logrado salir airosos', aseguró.

En tal sentido explicó que la producción petrolera nacional cuenta con relaciones diversificadas con más de 15 empresas internacionales, incluida la rusa Rosneft, a las cuales se les compra aditivos para las refinerías y la producción petrolera.

Pese a la persecución internacional, política, comercial y financiera promovida por la administración de Donald Trump, el jefe de Estado venezolano afirmó que el país sudamericano está abierto a la inversión estadounidense y listo para recibir todos los inversionistas en el área de petróleo, minería, turismo y telecomunicaciones.

'Estados Unidos y Venezuela se encuentran geográficamente ubicados en una misma región, y por tal razón estamos obligados, para los años y siglos futuros, a tener relaciones de respeto, de comunicación y no de enfrentamiento', enfatizó.

Maduro aseveró haber sostenido múltiples reuniones con inversionistas de origen estadounidense, en las cuales se llegó a acuerdos significativos; no obstante, la Casa Blanca los bloquea la oportunidad de hacer negocios con Venezuela.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/212323-critica-maduro-que-eeuu-pretenda-tutelar-decisiones-del-parlamento-en-desacato>



Radio Habana Cuba